
令和 5 年度 10 月 船橋会 常会報告 
 

 

開催日時：令和 5 年 10 月 1 日（日） 10：00～11：45 
開催会場：船橋まちづくりセンター 活動フロアー 
出席者 ：（常任役員）飯田育代会長 

妹尾 池田 花形 萬寶 松島 飯田直美 田久保 各副会長 
鈴木実 宮内 八巻 木戸 古橋 各理事 

（部長）2 部 A：八巻 4 部：池田 6 部：菅井 7 部：高橋 9 部：多井中  
10 部 A：酒井 10 部 B：伊藤 15 部：鈴木 17 部：高山 33 部：岡崎  
45 部：正田                     計 22 名（敬称略） 

 

 

Ⅰ．船橋会会長あいさつ（飯田育代会長） 
 おはようございます。日曜日のお休みの日にご出席くださり、ありがとうございます。暑かった

気候は、お彼岸あたりから秋が感じられるようになってきました。体調にお気をつけください。 

部長・組長の皆さま方には、町会に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

部長の皆さまは、組長の皆さまからの回答が集まりましたら、船橋会事務所等へお届けください。 
 

Ⅱ．船橋まちづくりセンターから情報提供（長谷進所長） 
おはようございます。日頃より、地区のまちづくりや福祉、防災、各種募金にご理解、ご協力い

ただき、誠にありがとうございます。 

令和 5 年 6月から始まった車座集会は、9月 24 日で 28 地区すべてが終了いたしました。ご協力い

ただきありがとうございました。車座集会でいただいた、ご意見、ご質問等を基本に踏まえた、砧

地域タウンミーティングが 11 月 25 日（土）午後 2時から成城ホール集会室にて開催予定です。こ

ちらへのご参加、ご協力もよろしくお願いいたします。 

世田谷区たまがわ花火大会（川崎市政記念多摩川花火大会との合同開催）が、4 年ぶりに 10 月 21

日（土）午後 6時から二子玉川緑地運動場で開催されます。混雑が予想されるのと、船橋からは交

通アクセスもよくありませんが、駒沢大学玉川校舎近くの宇奈根会場が比較的空いていると思いま

すので、ご利用いただければと思います。    

区では、誰もが住み慣れた地域で、安心して暮らし続けられる地域社会の実現を目指して、28 地

区に「身近な福祉の相談窓口」を設置し、まちづくりセンター、あんしんすこやかセンター、社会

福祉協議会、の三者が同じ施設内で連携しながら、身近な相談を受け、住民の皆さまと協働して、

地区の課題解決に取り組んでいます。令和 4年度からはこの地区課題解決の取り組みに児童館も加

わり四者連携となっています。お困りごと等がございましたら、ご利用ください。 

また、令和 4年 10 月に施行された「地域行政推進条例」により、まちづくりセンターの役割等の

見直し検討がおこなわれています。地区の皆さまと一緒に、安全で住みやすいまちづくりをすすめ

て参りたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 

Ⅲ．議題 

 １．報告事項 
１．敬老事業（9 月いっぱい） 
  船橋会会員で、今年 80 歳になる方（昭和 18 年生まれ）20 名に、お祝いの品をお届けさせ 

ていただいた。まだ受け付け中、ご近所に該当の方がいらしたら、ご紹介ください。 
２．船橋希望学舎あいさつキャンペーン参加（9/4（月）～6（水）7：45～8：15 町会各所） 

    新学期の子どもたちの登校を、町内 4 ヶ所で、役員、ご賛同くださった方々と一緒に“お 
はようございます”のあいさつで見送った。次回は 1 月、ご参加をお待ちしています。 

  ３．秋の全国交通安全運動啓蒙活動（9/21（木）～30（土）千歳船橋駅前広場） 



    期間中、駅前広場幕舎にて、交通安全を呼びかけた。3 名の部長がご協力くださった。 
ありがとうございました。 
〈♪ご協力くださった部長のご感想♪〉 
 ・駅付近の人の流れを見ることがなかったので、良い経験になった。 
 ・当番が民生委員と一緒だった。貴重なお話が聞けて良かった。 
 ・駅近くにお住まいの方が、赤い羽根共同募金を持ってきてくださった。→ご対応くださ 

りありがとうございました！ 
  ４．船橋神明神社例大祭（9/23（土）・24（日）船橋神明神社） 
    今年初めて、女性部を中心に模擬店を出店、部長 1 名がお手伝いくださった。ありがとう

ございました。また、お神輿の神酒所を 1 ヶ所担った。4 年ぶりにコロナ前の規模と内容で

のおまつりで、賑わい、多くの方々と触れ合うことができた。 
 

 ２．活動予定 
１．赤い羽根共同募金（１０月いっぱい 船橋会全域）  
  部長組長の皆さま、募金袋の配布をありがとうございました。 

募金は、各自で、船橋まちづくりセンター、船橋会事務所まで。慣例で組長が集めて 
くださっている組は、そのまま集めくださるようにお願いいたします。 
 主な寄付先は、地域の障害者や高齢者の福祉施設等。また、地域の交流事業にも役立てら 
れ「船橋ふれあいまつり」も助成を受けている。 

２．古着古布回収（10/15（日）9：00～12：00 神明神社・船橋地区会館） 
  船橋会のエリア内では、船橋神明神社、船橋地区会館で受け付け。ご活用ください。 
  ノミの市フリーマーケット（10/15（日）10：00～14：00 千歳船橋駅前広場） 
  出店者を募集し、申し込んだ地域の方々が出店。加えて、船橋地区の日赤奉仕団・民生 
児童委員協議会・社会福祉協議会が出店。ご利用ください。 

３．町内防犯パトロール（犯罪０の日）（10/20（金）16：00～17：00 町内全域） 
  世田谷区犯罪０の日（10/11）に協力し行う。16：00、船橋神明神社集合、3 コースに分か 
れ、駅前広場までパトロールをする。地区の各学校の PTA や、大東学園高校・千歳丘高校の 
生徒の皆さんにもご協力いただいている。住民どなたでも参加いただける。防犯ベスト等を

用意しているので、ぜひ、ご参加ください。 
成城警察署管内で、このような防犯パトロールを行っている町会は少ないとのことで、 

「令和 5 年度防犯功労表彰」をいただいた。 
４．船橋ふれあいまつり（11/3（金・祝）10；00～14：00 希望丘公園、その周辺） 
  船橋地区 5 町会主催の、地区をあげておまつり。船橋会では、女性部が模擬店を出店。他、

警備や衛生、舞台等を担当。野菜販売やフリーマーケットもあり、大人も楽しめる。 
５．歳末たすけあい・地域支えあい募金（11/15（水）～12/15（金）） 
  地域福祉推進員を中心に募金活動をする。推進員が不在の組は、組長に協力をお願いする

ことがある。無理のないようにご協力ください。 
６．ファミリーコンサート 

（12/9（土）予定-13：30 開場 14：00 開演 船橋まちづくりセンター活動フロアー） 
    小笠原育美さんに公演をお願いしている。お子さんから大人まで楽しめるコンサート。 

詳細は、10 月第 4 週か、11 月第 2 週の回覧にて。お楽しみに。 
 

 ３．その他 
  １．町会についてのアンケート協力のお願い 
    部長組長にご協力をお願いしている。難しい質問もあるが、ぜひとも、ご協力ください。 
  ２．「世田谷区 成城警察署 私服警察巡回中」のプレートについて 
    玄関先等に貼っていただくプレート。まち中に貼られていると防犯になる。貼っていただ

ける方は、船橋会までご連絡ください。 



  ３．D 型可搬式ポンプ操作発表会（12/3（日）午前 多摩川河川敷） 
    初期消火に役立ち、まちの安全を守る D 級ポンプである。これまで、役員と部長とで 3 人

組を作り、操作訓練を経て、毎年発表会に参加してきた。今年度も、部長をはじめ操作にご

興味がある方を募集する。ぜひ、ご協力・ご連絡ください。 
〈♪以前ご参加くださった部長のご感想♪〉 
 ・貴重な経験になった。参加して良かった。消防署での練習は有意義だった。 

 

 【部長より質問・情報提供・要望】※◯の文は部長からの質問等、→の文は船橋会から。 
 

◯ 組によって世帯数にばらつきがある。少ない世帯数の組は、どこかの組と合併する等、 
再編成はどうなっているのか？ 
→→部内でご相談していただき、ご自分たちでお決めくださるのが一番良いと思う。 

   部長組長で集まって相談したい場合、日時の調整やお手紙作成など、役員でお手伝い

をさせていただく。部長・組長・役員、一緒に動きたい。 
   今までも、何度か、役員で、組再編成が必要かと思われる組に提案したことがあるが、

役員からの一方的な再編成の提案では、うまくいったことが無い。部・組内から具体

的な再編成の希望が出ることが大事である。 
◯ 組番号が飛んでいる。分かりにくい。 

    →→転居や高齢の為等で退会者が出て廃止になる組があり、その組番号が飛んでいること 
がある。やはり、組長と相談し、組番号を整理していただいて構わない。 

    〈♪上記２つのご質問について他の部長からの体験談♪〉 
      昨年度、1 世帯になった組を隣の組と合併し再編成をした。また、空いた番号を詰め 

て、組番号も続くように整理した。組長の理解と同意はスムーズだった。 
 

  ◯ 駅前の土地（元の JA 跡地を含む、現在駐車場になっている土地）が、どのように開発さ

れるか心配である。 
        該当場所は、世田谷区地区街づくり条例、千歳船橋駅周辺地区の地区まちづくり計画によ

り、再開発地域に指定され、開発に当たっては、守るべきルールがある。街の景観に馴染

み、街の活気・発展に資する開発であるように要望する。商店街・船橋会、ともに、世田

谷区や事業者に働きかけて欲しい。 
→→事業者には、地域がどんなものを望んでいるか意見を聞いてほしい、千歳船橋商店街

振興組合、船橋会、世田谷区、事業者、四者で話し合の場を設けてほしい、と要望を出し

ている。商店街とともに、船橋会も注視していく。 
 

  ◯ ガールズバーに不安感を抱いている。店舗近くに住んでおり、騒音が迷惑である。 
    →→世田谷区や警察と連携し、まちの風紀の乱れにつながらないようにしていきたい。 
  

 

次回船橋会常会 日時：１２月３日（日）１４：００～ ※町会費納入のある方は１３：３０から 
場所：船橋まちづくりセンター 活動フロアー 

 

１０月 船橋会事務所開所日（開所時間１３：００～１６：００） 
３日（火）１０日（火）１２日（木）１８日（水）２１日（土）２４日（火）３１日（火） 

 

※事務所開所日は、船橋会ホームページでご確認できます。 
ご来所の折は電話にて在所をご確認のうえ、お越しください。 

 

問い合わせ：船橋会事務所 船橋１－４０－６ Ｔ／Ｆ６７９４－３１４５ 
★船橋会メール mail@funabashikai.com ご活用ください。★ 

 


